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헝럼뛸돶 놳뫳맘볼듊쫇뒴탂
沈富麟有望重掌中国男排帅印

昨日，中国排坛传来新消息，排坛名帅沈富麟即将出山
担任中国男排主教练。 本报记者联系沈富麟了解此事，得到
了回应：正在商谈中，一切等待官方消息。
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中国女排队员王媛媛———

컒쏇쫕죫늻죧ퟣ쟲삺쟲떫늻캯쟼
中国女排队员迎来了一年当中难得

的小假期， 其间还有不少女排姑娘放弃
休息参加了陈可辛导演的《中国女排》电
影的拍摄。 兰州女孩王媛媛在电影拍摄
的空闲时间接受了采访。

记者： 中国女排副攻位置的竞争

异常激烈， 你的拦网以及小球串联保

护技术不错，和其他副攻相比，你认为

自己有哪些优势，又有哪些劣势？

王媛媛：퓚맺볒뛓ꎬ뢱릥폐튻룶훷
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记者： 相比职业足球、 篮球运动

员， 中国女排运动员的收入很低，训

练、比赛付出那么多，你觉得委屈吗？

王媛媛：듓쫕죫살붲뗄뮰ꎬ컒쏇뗄
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쓜떥폃쫕죫살뫢솿컒쏇뗄릤ퟷꎬ컒쏇
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볛횵ꎬ캪맺헹맢ꎡ뇈웰쫕죫살ꎬ햾퓚ퟮ

룟쇬붱첨짏뗄쪱뿌닅쫇ퟮ헤맳뗄ꎡ
记者： 正在拍摄的电影 《中国女

排》，这应该是你第一次“触电”拍电影

吧？好不好玩？拍电影的过程中有没有

让你感动或者印象比较深的人和事？

王媛媛：펡쿳ퟮ짮뗄쫇ꎬ엄뗧펰튻
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듽릤ퟷ쳘뇰뺴튵ꎬ죃컒펡쿳뫜짮뿌ꆣ컒
쏇폐튻뎡쾷퓚엄짣맽돌훐ꎬ틆뚯짣펰
믺볜쎻뿘훆뫃ꎬ냑릮샾샏쪦ힲ떹쇋ꎬ떼
훂쯽뗄듳쒴횸횸볗쇑뾪튻횱쇷톪ꎬ쯽
쳛뗃퇛샡퓚퇛뿴샯듲ꎬ떫뮹쫇쎻폐
택쾢ꎬ뒦샭쇋튻쿂뫳볌탸춶죫엄짣ꆣ

记者：常年跟随中国女排、天津女

排训练、比赛，每到一个地方打完比赛

后有没有机会去逛当地的著名景点，

或者品尝当地的美食？

王媛媛：늻싛쫇맺쓚뇈주뮹쫇맺
췢뇈주ꎬ컒쏇뚼쎻폐첫뛠뗄쪱볤돶좥
뾴ꆢ돶좥췦ꎬ듳늿럖쪱볤뚼퓚놸햽ꆢ통
솷ꆢ뇈주ꆣ쎿떽튻룶뗘랽컒쏇펡쿳ퟮ
짮뿌뗄뻍쫇업쟲망ꎬ떱뗘뗄뺰뗣뫜짙
좥ꆣ

记者：作为国家队运动员，饮食应

该有严格的要求。 读者感兴趣的是，

你们一般伙食都有啥？ 能随便吃外面

小吃摊的食物吗？ 训练比赛中不小心

感冒或者拉肚子了，能随便在药店买

药吃吗？

王媛媛：듳주놸햽웚볤뫍뇈주웚
볤ꎬ컒쏇뗄틻쪳튪쟳뇈뷏퇏룱ꎬ늻쓜퓚
췢쏦쯦뇣돔뚫컷ꎬ폈웤쫇죢샠ꎬ틲캪탋
럜볁볬닢뇈뷏퇏룱ꎬ쫝죢뺫횮샠뗄닩
뗃뫜퇏ꆣ쯹틔ꎬ놸햽뫍뇈주웚볤ꎬ볡뻶
늻퓊탭퓚췢쏦돔랹ꎬ뚼쫇돔컒쏇믹뗘
뗄랹ꆣ튩욷튲늻쓜싒폃ꎬ뚼쫇헒뛓튽
쓃컒쏇퓋뚯풱뿉틔폃뗄튩ꆣ

记者： 展望即将到来的排超联赛

和2020年东京奥运会， 你有什么打算

或者计划？

王媛媛： 뮹쫇첤첤쪵쪵ퟶ뫃쎿쳬
뗄통솷ꎬ틲캪ꎬ뇈주훐쓣뗄랢믓쓣뗄뇭
쿖ꎬ뚼샫늻뾪욽쪱뗄통솷ꎬ통솷쫇뇈주
뗄튻쏦뺵ퟓꎬ튻쟐뮹쫇듓통솷뾪쪼ꎬ뷅
첤쪵뗘뗘춨맽통솷랢쿖ퟔ벺뗄컊쳢뫍
늻ퟣꆣ늻싛쫇벴붫떽살뗄솪주ꎬ뮹쫇쏷
쓪뗄듳주ꎬퟮ훷튪뗄뮹쫇ퟶ뫃퇛잰뗄
통솷릤ퟷꆣ

记者： 在俱乐部和国家队训练一

样辛苦吗？ 平时主要靠什么来调节枯

燥的训练？

王媛媛：뿠뻍늻쮵쇋냉ꆣ퓚뻣샖늿
뫍맺볒뛓뮹쫇폐튻킩늻튻퇹ꎬ틲캪ꎬ퓚
뻣샖늿뿉쓜뚼쫇튻킩맺쓚뗄뇈주ꎬ듳
볒뮥쿠횮볤튲뇈뷏쇋뷢ꎻ퓚맺볒뛓ꎬ룼
뛠뗄쫇폫맺췢쟲풱뷏솿ꎬ벼쫵듲램튲
늻튻퇹ꆣ퓚맺볒뛓ꎬ통솷샛쫇튻랽쏦ꎬ
탄샭톹솦ꆢ뺺헹톹솦튲뇈뷏듳ꎬ헢쫇탨
튪훘뗣뗷뷚뿋럾뗄ꆣ컒욽쪱믡춨맽쳽
루ꎬ뾴튻킩뗧쫓ퟛ틕뷚쒿믲뗧쫓뻧살
뗷뷚쟩탷ꎬ얼뛻럅뿕듳쓔ꆣ

컞싛쫇솪주뮹쫇냂퓋
뚼튪ퟶ뫃퇛잰뗄통솷

햾퓚ퟮ룟쇬붱첨짏
쓇튻뿌닅쫇ퟮ헤맳

劳尔·洛萨诺已下课64岁的沈富麟将重出江湖？ 本报记者 陈嘉明 摄
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王媛媛在世界杯赛场上

王媛媛在生活中


